

港町小だより

学校教育目標 心豊かに 自立する



令和5年度 7月号

呉市立港町小学校

プールさんこれまでありがとう

6月19日（月）より、水泳の学習が始まりました。昭和47年に建設されたプールも耐震化工事に合わせて、今季で最後の学習となります。

さて、今年度も安全対策や熱中症対策を講じながら学習を進めます。発達段階に応じて、水に慣れること、水中での安全な行動の理解や水辺での事故を未然に防ぐ意識を高めること、泳ぎの基本的な技術習得などの学習を進めていきます。

また、これからの時期には、海や川などで過ごす機会も増えてくると思いますが、水の事故を絶対に起こさないためにも、「自分の命は自分で守る」意識を高め、水への正しい理解を深めていきたいと思っています。



感謝の気持ちをもってそうじする6年生

いじめ撲滅キャンペーン ～いじめは絶対に許さない！～



いじめ撲滅集会（オンライン配信の様子）

6月5日（月）～7月7日（金）の1ヶ月間、「いじめをしない させない ゆるさない」を合い言葉に撲滅キャンペーンを行っています。港町小学校の児童、教職員が一丸となって「いじめは絶対に許さない」ことを再確認し、様々な取組を進めています。

13日（火）には「いじめ撲滅集会」を開き、運営委員が自ら考え、演じた劇をタブレット端末で撮影し、全校児童にオンラインで伝えました。その後、各教室でいじめのない学校づくりについて話し合いました。今後も児童が何でも話せる雰囲気大切に、一人一人の悩みや困っていることを少しでも早くとらえて、児童の思いや願いを解決できるよう努めていきます。ご家庭で何か心配されることなどありましたら学校に相談してください。

第19回呉市PTA連合会ソフトバレーボール大会

6月18日（日）に、オークアリーナにおいて呉市PTA連合会ソフトバレーボール大会が行われました。港町小学校からは、1チーム出場しました。結果は、1勝2敗でしたが、練習や試合を通してPTA間の親睦を深めることができました。選手及び応援に参加して下さった保護者の皆様、お疲れ様でした。



チーム「プリティ港町」

学校関係者評価委員会

6月21日(火)に、第1回学校関係者評価委員会を行いました。出席していただいた皆様は、榎久仁裕様、平原正敏様、岡本卓也様、川畑勝之様、石川裕子様、家頭昌成様、小松綾様です。まず、各クラスを授業参観していただきました。その後、各主任が学校の取組について説明し、質疑応答を行いました。

委員の皆様から「どのクラスも一生懸命な姿が見られた。」

「運動会では、はきはきとした姿が見られてよかった。」「正しい鉛筆の持ち方ができていないことが気になる。」「交通安全指導では挨拶をしているが、もっと挨拶してほしい。」など、貴重なご意見や励ましの言葉をたくさんいただきました。

その後、PTA 執行部の方にも出席していただき、「いじめ撲滅プロジェクト会議」を行いました。いじめについて学校の現状をもとに意見交流しました。



会議の様子

授業参観・学級懇談会

6月13日(火)、16日(金)には、特別の教科「道徳」授業をご覧いただきました。いつもとは違う雰囲気になり少し緊張した児童も見られましたが、真剣に取り組む姿や楽しそうに意見を交わす姿など普段の様子が見られたのではないかと思います。

また、その後の学級懇談会でも、当日の授業の感想、家庭での児童の様子、今後の学習や行事などについて話し合うことができました。



授業参観の様子

通学路の確認



来年度の通学を確認

仮設校舎建設に伴い通学路が延長となります。そこで、授業参観・懇談会終了後、来年度の通学路を確認しました。通学路の安全対策は、「学校、家庭、地域、道路管理者、警察など」の関係機関が協力し合って、児童の安全を守るものだと考えます。学校では、登下校においても「自分の命は自分で守る」安全意識を醸成していきます。ご家庭や地域におかれましても、見守りなどの協力をよろしくお願いいたします。引き続き通学路の安全確保に向けた取組を行うため、関係機関と連携を図っていきます。

★教育相談窓口★

- 学校電話番号 0823-21-3015
- 相談担当 古谷教頭 吉本教諭 富永教諭 村田養護教諭
- 保健室あるいは相談室など

★相談日以外でも対応しますので遠慮なく相談してください。

「学校一斉閉庁日」のお知らせ

呉市立小・中・高等学校におきまして、原則一斉に、次のとおり学校閉庁を実施します。

8月14日(月)、8月15日(火)、
8月16日(水)